



UNE RENCONTRE POUR RIEN !

La rencontre entre les représentants de l'employeur et ceux des organisations syndicales, dans le cadre du préavis de grève, n'a pas été à la hauteur de nos attentes :

- Absence criante des élus, malgré les promesses de M. Bayrou de ne pas déléguer les réponses au personnel
- Proposition de création de groupes de travail, en lieu et place de mesures concrètes.

Nos quatre organisations ne peuvent, elles, se contenter de ce type de promesses.

RIEN N'A CHANGÉ.

Pour cela, nous appelons l'ensemble des agents à participer au mouvement de grève le

mardi 12 janvier 2016
rassemblement à 10h30 place royale

Les revendications sont claires :

- Redonner des perspectives et une réelle lisibilité de carrière avec 100% de promouvables/promus toutes catégories confondues.
- Remplacement de tous les départs (retraite, mobilité, etc...) afin de mener à bien les missions de Service Public.
- Intégration des emplois d'avenir et de tous les précaires.
- Alignement par le haut du traitement de l'ensemble des agents travaillant pour la Ville / CDAPP / CCAS.
- Fin du monologue patronal (prise en compte de la parole des agents et de leurs représentants).
- Revalorisation du régime indemnitaire des catégories B.
- Prise en compte de la pénibilité.
- Création de pools de remplaçants titulaires.
- Mise à plat de l'action sociale (participation plus significative de l'employeur aux mutuelles et maintien de salaire, CASI, ...)

possibilité de grève la journée ou sur des plages horaires de 2 ou 4 heures